

MIENTRAS SE ALEJA DE MÉXICO, *DALILA* MANTIENE TENDENCIA A CONVERTIRSE EN HURACÁN

- El sistema se localizó a 290 kilómetros de Manzanillo, Colima, con vientos sostenidos de 110 km/h y rachas más fuertes

Esta noche, la tormenta tropical *Dalila* mantiene su tendencia a fortalecerse y convertirse en huracán en las primeras horas del martes, al tiempo que su trayectoria la aleja de costas mexicanas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A las 22:00 de este lunes, el cuarto ciclón tropical de la temporada 2013 en el Océano Pacífico se ubicó 290 kilómetros al Oeste-Suroeste de Manzanillo, Colima, con vientos sostenidos de 110 kilómetros por hora (km/h), rachas superiores y desplazamiento hacia el Oeste-Noroeste a 9 km/h.

El ciclón aún es considerado de peligrosidad moderada, y genera potencial de lluvias muy fuertes principalmente en las costas de Michoacán, Colima, Jalisco, Nayarit y el sur de Sinaloa.

Se estima que en los próximos dos días su desplazamiento virará totalmente hacia el Oeste y disminuirá su velocidad.

Los vientos con fuerza de tormenta tropical se extienden un radio de aproximadamente 130 km a partir del centro.

El SMN invita a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como los avisos de ciclón y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>

También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteInfo.

ooOoo